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Conselho Municipal de Educacao
Nazafe Paulista -SP

ATA DA SESSAO ORDINARIA DE
04/08/2021

Aos quatro dias do mss de agosto de dois mil e vinte e urn, as dez horas e vinte minutos, nao
foi possivel realizar a Sessfro Ordinaria do Conselho Municipal  de Educapao (CORED) do
mss de agosto deste ano, devido a falta de qu6rum, pois muitos conselheiros encontravam-se
ocupados com o primeiro dia de acolhimento dos alunos no retomo das aulas presencias do
municipio.  Portanto,  contamos  com  a presenea de  apenas  seis  conselheiros,  onde  somente
cinco  seguimentos  estavam  representados.  Ficou  determinada  pelo  presidente  e  acordado
entre os presentes que a pauta desta sessao sera encaminhada para a pr6xima sessao ordindria
do mss de setembro, que se dafa no dia primeiro do mesmo mss. Logo o Presidente deu este
assunto por encerrado, agradeceu a presenga de todos e encerrou a chamada as dez horas e
vinte e sete minutos, e eu, Bruno Brotto Sguillaro, Presidente deste conselho, redigi, digitei e
imprirfu esta Ata que, ap6s lida e aprovada pelos conselheiros que a ela estiveram presentes,
recebe as suas assinaturas.
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